



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Bojong Ipda Budiman Memastikan Kesiapan Anggota dalam Melaksanakan Tugas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FRN.CO.ID

Aug 2, 2023 - 04:09



PURWAKARTA - Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, bersama dengan Kanit Provost, Aiptu Andri, melakukan pengecekan kesiapan anggota Polsek Bojong Polres Purwakarta. Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk memastikan kesiapan dan profesionalisme aparat kepolisian dalam menjalankan

tugas-tugasnya.

Dalam pelaksanaan kegiatan Apep pagi, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, dan Kanit Provost, Aiptu Andri, turut serta untuk memastikan kedisiplinan dan semangat kerja anggota Polsek Bojong sejak awal tugas. Pagi itu, halaman Polsek Bojong dipenuhi oleh para personel yang siap melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Selanjutnya, dalam rangka pengecekan kelengkapan administrasi dan senjata api, Kapolsek Bojong dan Kanit Provost memeriksa berbagai persyaratan administratif yang harus dipatuhi oleh seluruh anggota Polsek Bojong. Termasuk di antaranya adalah kelengkapan berkas dinas, kelengkapan identitas, dan kelengkapan laporan tugas harian.

Tidak hanya itu, dalam aspek keamanan dan keselamatan, pemeriksaan senjata api yang dimiliki oleh anggota juga menjadi perhatian utama. Dengan memastikan senjata api dalam kondisi baik dan terawat, diharapkan anggota Polsek Bojong dapat melaksanakan tugas-tugasnya dengan lebih efektif dan aman.

Mendapat arahan langsung dari Kapolres Purwakarta Polda Jawa Barat, AKBP Edwar Zulkarnain, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, menyampaikan bahwa kegiatan pengecekan kesiapan anggota ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan kualitas pelayanan dan profesionalisme polisi kepada masyarakat. Dengan selalu memastikan kesiapan dan kelengkapan anggota, diharapkan pelayanan yang diberikan oleh Polsek Bojong dapat semakin optimal.

Kapolsek Bojong juga menegaskan bahwa aparat kepolisian harus selalu siap siaga dalam menghadapi berbagai situasi dan tantangan yang mungkin terjadi. Pelatihan dan pembinaan rutin akan terus dilaksanakan agar kualitas anggota semakin meningkat, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar.